

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

このたび オーラルフィジシャンセミナーに参加し
目から鱗の思ひでいた。 8028 等 考えてみれば
あんまりえのことであっても 自分の思ひで
限界を作ってしまったことと、いつに気付かれて
いた。 この気持ちを大切に早く 明日からの
診療に役立てたいと、この気持ちです。
患者さんへの説明にも熟練入りました。
参考まで書いておきます。
ありがとうございます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回 オーラルフィジシャン育成セミナーを受講し、
今までの歯科医師として患者様に医療を提供していく上で、
治療中心から予防・メンテナンスを中心へ変化し、
し本当の価値を現出していかなくてはならない事を
痛感させられました。

一番印象に残る事は、「命の寿命と歩の寿命を
逆転させる」という言葉です。

MTMで自院にとりこめて、継続できるように
~~整理~~していこうと思いつ。

DH松岡さんべとお預けの衛生士さんび、この方方が
患者様の幸せと一緒に考える予防中心のクリニックには必要不可欠だと感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

歯科医師としてあるべき 哲学、姿勢 診療システムなど、共感を覚えるだけでなく、自院にも
まるまるコピーしたいと思ひます。

歯科医療の人と差せにすることだと本当にそう
思います。真、患者利益を図りて乗じて妥協
せずには MTM を取り込んでいきます。
今後ともご指導お願い致します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、MTMセミナーを受け、まず「初日の診療室見学」で「圧倒され、歯の大切さを改めて知らされました。
講義では

まずは、口腔内写真、デンタルフジシャンの練習と共に、MTMのことだけを考えて他のことは一切考えずに入門学にはめたところです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回 OPセミナーを受講させていただき、
自院で行っている MTM の改善点を 確認する
ことができました。

また、熊谷先生の お話を直接聞くことが出来、
予防の重要性を改めて強く感じました。

地域の健康を守る為の 情報発信のできる
歯科医院に成長できよう運営強化と
思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

歯科医療の真の価値について、様々な角度から再確認させて頂きました。同時に、それを患者さんがきちんと理解してもらおるよう、結果を出せるようにするために、これから色々な事を考えながら行、いく必要があります。その事が不安なもの、樂しきではあります。

まずは自院の現状をスタッフと一緒にし、かり確認・把握し、自分たちが今患者さんのため何をやるか、今までの役割のゆえで何を行った必要があるのかについて話し合っていきます。

これから、2回目3回目を通して、自分たちを評価し、まずはOP医院レベルのスタンダードに立ちたいと思ふ。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

学生時代、研修時代にならった、治療と今日の
MTMとの考え方の違いにまずおどろきました。

~~現在~~

現在、働かっている医院は字階に力を入れてはいるが、
まだ足りないな、所かある事を確認かでました。

(1)ラマ左一けしかど、いなか、右の二、今後は理事長と
話し合ひ、写真やデータなどと、いく方向へして
いきたいと思う。

また、規格性のある資料獲得の方法もわかりやすく
いかしていきたい。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

歯科医時代に勤めていた医院が従来の治療である医療だなと為、色々なことが出来ない開業したら予防に力を入れようと思いまして、こんな中、5年位で自己流の予防として取り組むが~~できました~~できました。DENTISTを受講して、MTMの流れがわかった。また、素晴らしいと思いました。でも、なぜとも断り付けて貰おうと思いまして、患者教育がなかなかしやうじにならなかったり、初診教育をするDHの能力の高さが、とても素晴らしいと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今日は、本当の予防歯科を教えて頂き、大変勉強になりました。やはり書籍や人の話では学べない日吉歯科のスタッフさんや患者さんの空気感。

そして熊谷先生の予防に対する熱い想いと哲学を肌で感じた事が出来て、大変良かったと覺ります。

MTMについても実際のDHさん(ナヨレクチャーもあり)、大変勉強になりました。

当院のDHも随分と感銘を受けたようで、遠い遠い酒田まで来た事、そんな僕について来て下された事を嬉しく覺ります。当院は次回は用事後になればずか何とかMTMを取り次ぐれ子孫に伝承してみたいと思ふます。
来月、うちのDHをどうぞ宜しくお願ひします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

まずに UCO の治療についてうえでの記録の必要性を感じました。
すべても自院にも取り入れていきたいです。また矯正治療について
いる患者さんには半院時 PTC を行ってはいかないか、別に
マニテナンスを取り入れて、歯口をなくすよう努力して行なっています。
また、医院の目標にて「命の寿命と歯の寿命を逆転させることも
含め、それに向けてやるべき事をやって行なっています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

自院の問題を解決するため オーラルフィジシャン育成セミナーに 参加しました。

日吉歯科医院のスタッフやシステムが とても 患者さんの ために 最高 のものでした。 自院は 郡院と 小玉 患者さん の人生が 自身の健康で 豊かで 人も いって しまう うえに 限り組み歯科医療の 本当の 価値がよく理解されました。

スタッフ 参加型 のセミナーであることで 同行スタッフが 同時に実感で 自院の ことを 演説 しやすくなり ました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所